

De Marruecos

Agresión

Tetuán.—Una estafeta compuesta de una sección de fuerzas regulares de caballería, que regresaba de Laucien, fue agredida por los kabileños.

El tiroteo duró breve tiempo, resultando muerto un corneta.

Han llegado sin novedad los convoyes de Laucien.

Alfau

Algeciras.—Marchó a Madrid el general Alfau, que llegó a bordo del «Rio de la Plata».

Un crimen

Melilla.—El soldado disciplinario Angel Rojas, que se encontraba de centinela en una avanzada del Cabo Tres Forcas se entretenía mirando lo que hacia, cerca de él, su compañero Rufino Majadas.

Cuando más descuidado estaba el centinela, disparó Rufino un tiro contra él dejándole muerto en el acto. Cometió el crimen porque Rojas le debía diez céntimos.

De regreso

Melilla.—De su viaje de inspección por las costas, han regresado los cañoneros «Bonifa» y «Laya».

De vuelta

Melilla.—También han regresado las baterías que vivaquearon en Nador, después de hacer un recorrido de 56 kilómetros.

Becerrada

Madrid.—Se verificó la becerrada a beneficio de los soldados madrileños heridos en Marruecos.

Dirigió Belmonte.

La recaudación fué muy crecida.

Junta de Obras

del Puerto

A las cinco de la tarde del día nueve de los corrientes, celebró sesión esta Junta, presidida por don Rafael Belfrán y con asistencia de los señores Ramos Ruber, Lafarga, Formigós, Morell, Guardiola, Administrador de la Aduana, Comandante de Marina, y Director de Sanidad Marítima.

Leida el acta de la sesión anterior fué aprobada.

La Junta queda enterada de dos Reales órdenes, anunciando el envío del segundo y tercer trimestre de la Subvención del Estado y de un oficio del señor Juez de Instrucción, cancelando el embargo que tenía hecho, de la fianza del contratista del nuevo Dique de abrigo.

Se acordó aprobar el informe emitido por la Dirección facultativa, referente a la construcción de un varadero flotante; las certificaciones de otras ejecutadas durante el mes de Julio último; en el nuevo Dique que importa 22.190'02 pesetas; en el Saneamiento que importa 18.969'04 pesetas; y en la Factoría que importa 3.011'94 pesetas; conceder una licencia de doce meses al Sr. Secretario-Contador; facilitar las explicaciones pedidas por la Superioridad, referentes al presupuesto adicional al de explotación del puerto; aprobar las cuentas de Secretaría y Dirección facultativa, correspondientes al mes de Julio último; solicitar

la subasta de las obras de construcción de los muelles en el antepuerto; y anunciar la subasta de 600 obligaciones del empréstito que esta Junta tiene autorizado, para el 30 de Noviembre próximo.

Y después de proceder a un arqueo de los fondos que obran en poder del señor Depositario, que resulta conforme, no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

Escándalo

Ha sido presentado en la inspección de vigilancia Manuel Palomares Querada el que maltrató de palabra a don Roberto Berge Rentería.

El juzgado municipal entiende en el asunto.

Un hombre muerto

Los guardias de seguridad números 25 y 67 y el vigilante nocturno, han tenido conocimiento que en las inmediaciones del castillo de San Fernando, sitio conocido por la «Calera», había un hombre, al parecer muerto.

Inmediatamente se han personado en el mencionado lugar, fuerzas del cuerpo de seguridad y vigilancia,

También ha acudido el celoso segundo jefe de vigilancia don Bernardo García de Paredes.

Avisado el juez de instrucción se personó en el lugar del suceso, ordenando el levantamiento del cadáver.

De las indagaciones practicadas por la policía, el muerto resultó ser Francisco Giner, de setenta años de edad.

El Giner estuvo largo tiempo empleado en la brigada de obreros del parque de la limpieza.

La muerte ha sido a consecuencia de una enfermedad que padecía.

El muerto deja dos hijos, uno de ellos es operario de la fundición del señor Rodes, establecida en la calle de Maisonave.

El cadáver ha sido trasladado al depósi-

to judicial en una camilla de la Cruz Roja conducida por los individuos de esta benéfica institución Francisco Perelló, oficial; Domingo González y Ramón Galiana, cabos; y Antonio Fuentes, conserje del dispensario establecido en la calle de Castaños.

Federación Nacional Escolar

Por circunstancias imprevistas el Certamen Cultural se aplaza para la misma hora del día 14 del corriente.

Las invitaciones hechas servirán para dicho día.

Letra Nacional

En el sorteo verificado hoy en Madrid han correspondido los premios mayores a los números siguientes:

Con 250.000 pesetas

16.492 OVIEDO

Con 100.00 pesetas

15.735 MADRID

Con 60.000 pesetas

6.974 Barcelona

Con 6.000 pesetas

13.433 9.990 9.983 7.134 9.868 y 3.311

DESGRACIA

Esta mañana ha sido curado en la Casa de Socorro, Vicente Domenech Cantó, de 49 años, natural de Jijona de heridas, y aplastamiento en la cara externa é interna en su tercio superior del antebrazo derecho con fractura del radio y cúbito producidas por una vara de un carro que le alcanzó cogiéndole contra la pared.

NOTICIAS

PÉRDIDA.—Al que se le haya extraviado una cabra joven, puede pasar a recogerla a la calle de Concepción número 51, previa justificación de que el que la reclame es dueño del animal.

PÉRDIDA.—La persona que se le hayan extraviado varios resguardos de pa-peletas de empeño de la Caja de Ahorros, puede pasar a recogerlos a la calle San Rafael.

La distinguida Srta. Adela Benito marchó a Somosierra, provincia de Madrid, a desempeñar el cargo de profesora superior en el colegio allí existente; acompañada de su hermana Carmen.

Le deseamos muchas prosperidades en el cargo que le han otorgado.

Registro civil

Nacimientos.—Luis García Vidal.

Defunciones.—Rafael López Torregrosa.

Matrimonios.—Ninguno.

Cocina Económica

Comida para mañana día 13.—Arroz con garbanzos carne y patatas.

Un vaso de vino.

Continúan teniendo un éxito sorprendente las degustaciones del legítimo MALTE KNEIPP, pues ayer fueron a centenares las personas que desfilaron por la casa de D. Leopoldo Asencio deseosas de probar tan excelente como higiénica bebida sustituta del café.

Los Sees MULLER HERMANOS de Barcelona, que son los representantes en España de dicho producto, tienen que añadir a los éxitos obtenidos en otras capitales, el que espontáneamente les ha dispensado todo el pueblo alicantino y prueba de esto lo es que no hay Droguería ni Ultramarinos de un poco de importancia que no lo tenga de venta.

312 Prop. de la Casa Mauccl. Barcelona

concurso eran muchas las habilidades que se exhibieron, siendo de especial mención, un cuarteto de cangrejos, un galápago arpista; un solo de mariposa, acompañándose con la guitarra (y que deje algo que desear por estar la mariposa acatarrada), y luego antes del baile, una cena suntuosa.

Dióse principio a la danza, siendo los primeros un galápago y una mariposa, que hicieron pasos muy nuevos y celebrados; luego un grillo blanco y una chicharra, que aumentaron en mérito a los precedentes con notable gracia y gallardía.

Acabado el baile y encontrándose cansados y fatigados, se pusieron a jugar y una pulga se puso al frente de ellos, inventando bellísimos juegos de prendas, y para la restitución de ellas impuso al que perdía, penitencias, que consistían en muy agudas discretos sentencias, adivinanzas, preguntas y respuestas muy elegantes, de modo que la diversión duró

Bertoldo, Bertoldino y Cacasenno 309

puede beber en un río; yo te aseguro, que siento bastante la simplicidad de tu hijo, pero al mismo tiempo, creo que conservando con gentes instruidas, puede llegar a ser más juicioso y tener más entendimiento.

Marcolfa.—Quien nació loco no sanó nunca.

Rey.—Quien mal baila bien entada.

Marcolfa.—Quien tiene vicio desde su infancia hasta el sepulcro lo alcanza.

Rey.—El que no tenga juicio, tenga gismas.

Marcolfa.—A mal de muerte ni médico ni medicinas.

Rey.—Más vale pájaro en mano que ciento volando.

Marcolfa.—Pero más vale pájaro en libertad que en jaula de oro.

Rey.—Todo derecho tiene su revés.

Marcolfa.—Y todas las cabezas suelen tener pelo, pero no todas sesos.

Doctor Navarrete

Empresa Levantina

Agencia de Publicidad

RECLAMOS

PARTOS.—Josefa Grau Santacreu profesora en partos.—Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vicente 61, Alicante.

HERETERIA, Guineala y Bateria de la casa de Agustín Mira. Mayor, 39 y San Nicolás, 1.

FILUHOL es el específico más racional para la conservación del cabello. Una aplicación cada dos días con una esponja, sobre los líquidos que forman la sustancia pilosa y en su consecuencia, se evita la caída del cabello. Y como a la vez favorece la secreción de las materias que los colorean, no es posible que con el empleo del FILUHOL puedan salir las canas.

No mancha las manos ni las ropas precio del frasco 3 pts. De venta en todas las farmacias.

LOCACIÓN.—La desea un joven de 16 años con buena letra y perfecto conocimiento en la contabilidad, en departamento o comercio ó casa de Notario. Retiro en las inmediaciones.—Razón en esta Administración.

Los baños de mar están muy recomendados para combatir los temperamentos acridos y linfáticos para combatir el reumatismo de los niños; pero conviene tomar al mismo tiempo el «Vino» o «Licor» fortificado del Doctor Aguiló que combate dichas enfermedades y cuando además al desarrollo y crecimiento de los niños.

De venta Farmacia del Doctor Aguiló Mayor 51, frente a las Casas Consistoriales.

GRAN CAFE ESPAÑOL.—De Emigración Italiana, café excelente, licor y bebidas.

Los jueves y domingos grandes descuentos por el quintón Roger-Sánchez.

¿Sufrir usted del Estómago? Tome usted el DIGESTOGENO, medicación inofensiva que con una cucharada después de la comida, digerirá usted perfectamente y se curará en poco tiempo.

Precio de la caja 1'50 pts.—Depósito Ramalho Romero.—Alicante.

VENA Y COMPRA.—De muebles usados a precios sin competencia.—Zaragoza, 2, bajo.

Nuestros regalos

Con el sorteo correspondiente al día 21 del actual, otorgaremos nuestro regalo consistente en el «dormitorio anuncio» al suscriptor que posea el número igual al del p. em o mayor del sorteo citado.

El próximo regalo será de CIEN PESETAS, en combinación con el sorteo de 21 de Septiembre, y lo distribuiremos del modo siguiente:

1.º Premio de 50 pesetas, al lector que posea el número igual al del primer premio.

2.º De 30 pesetas, al lector que posea el número igual al del segundo premio, y

3.º De 20 pesetas, al que posea el número igual al del tercer premio.

Del 15 al 20 de Septiembre entregaremos un número para el mencionado sorteo a cada suscriptor a nuestro diario.

OCASIÓN

Se participa al público que desde hoy se han hecho grandes rebajas de precios en los artículos de tejidos de la presente temporada en los almacenes de La Estrella, de Rafael Mira, que agradecido a los favores que el público le ha dispensado, ofrece todos los artículos con una baja del 40 por 100 ó sean los trajes de lana para caballero que antes valían 30 pesetas, desde hoy a 20 pts., y los trajes de hil confeccionados, en todas las medidas, los de 20 pts. a 14 y así sucesivamente en todos los artículos de tejidos como las batistas búlgaras, filiza de seda, a 2 reales metro. Depósito del coré C. P. la Sierra, el más higiénico.

Nota: Hay gran partida de retales que se venden casi regalados. Antes de comprar visitar dicha casa. Almacenes de La Estrella, plaza Castelar, núm. 373.

GRABADOR

En toda clase de metales. Especialidad en inscripciones y onlases.

Antonio Correa, Plaza Reina 15 entresuelo.—Alicante.

PASTILLAS DE LA K

Preparadas por M. Roselló.—Barcelona

Ideal de los purgantes, maravilla del estómago, antibiliosas y depurativas de primer orden. Purgante suavísimo, no da dolores de vientre, no da irritación, no da el apatamiento que dan los demás purgantes y usando las puede comerse de todo y hacer la vida habitual.

Dosis: Una, laxante. Dos, purgante. Caja 10 céntimos. Tubo 1 peseta

Venta: Farmacias y Droguerías

Instituto

Sinlográfico

Entendidos secretos y de la pluma

AVENIDA DE CADDA, 12, bajo

Consulta de 11 a 1 para caballeros y de 7 a 9 de la noche para señoras.

LA CERESITE

Hace el cemento impermeable y se emplea en todos los casos en que quiera evitarse la humedad que exista ó pueda existir, pero especialmente en muros húmedos y eflorescentes, muros expuestos a la intemperie, fundaciones contra tierra, cuevas y sótanos, aislamiento horizontal contra la humedad ascendente, cimentaciones de fachadas, imitación de piedra, terrazas, balcones, salas de baño cocinas, etc. Pavimentos bajo linoleum y tarima, depósitos de agua potable, apriornamiento de manantiales, cimentado de pozos para evitar contaminaciones, alcantarillado, trabajos de puerto, pantanos, canalizaciones, conducción de agua tibiales, salas de máquinas hidráulicas y de vapor, etc.

Representante en la provincia.—Autonómico Autón. Infanta, 17, Alicante.

Atención!!!

El chocolate marca ALHAMBRA DE GRANADA se ha hecho indispensable por su exquisita calidad. En breve aparecerá una nueva creación de dicho producto TABLETTE ALHAMBRA. Envíala la marcos.

Pídase chocolate marca «Alhambra» en el mejor que se conserva.

Taller de modista

Se confeccionan trajes para señora y niña, corsets, flores, ramos de azahar para desposadas y nidas de primera comunión, equivos de novia y toda clase de ropa blanca.—Calle del Gallo, núm. 2.

PASTOR, cirujano-dentista

Clínica especial de enfermedades de la boca. Se construyen aparatos protésicos en oro y caucho, desde los precios más económicos a los más elevados. Altamira 6, sra. (antes Princesa).

Interesante

Desde el 1.º de Julio se vende la Lámpara EGMAIR irrompible a 2 PESETAS. ¿Quién a este precio va a dejar de comprar la EGMAIR adoptada en todos los países del mundo.

Nota.—La fábrica de Berlín ha establecido depósitos en las capitales más importantes de España.

Depósito en Alicante con importantes existencias en todos los voltajes. Eduardo Mingulló.—San Isidro, 4. Almacén de toda clase de material eléctrico.

ZAPATERÍA

Para calzar bien con comodidad y elegancia, SE-URA EL MADELEÑO. Especialidad en la medida. Mayor, número 45.—Alicante.

Se venden

tubos de hierro fundido, con nuevos de 3 metros de largos por 12 centímetros de luz, para conducción de aguas. Plaza Reina Victoria núm. 19, Alicante.

Se alquila

planta baja para almacén en la calle de Artilleros n.º 1, razón en la Plaza San Cristóbal n.º 1. Tienda.

Ventiladores

de mesa, pared y techo a precios de fábrica.—Plaza de Chapl, 7.

¿Queréis evitaros flatulencias?

¿Queréis no tener hinchazón de estómago? ¿Queréis no tener sequedad de boca? ¿Queréis no tener náuseas? ¿Queréis evacuar normalmente? ¿Queréis, en una palabra, normalizar el funcionamiento de vuestro estómago e intestinos, hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y gusto de vivir? Probad una sola caja del

ANTICATERGICO VICENT

y os convenceréis de que no hay nada que se le pueda igualar.—Frente de la calle, 2 pesetas.—De venta, en la Farmacia del autor, (Mayor, 39, Mesóvar) y en otras.

Depósitos en Alicante: Droguería de Ramalho Romero, calle de Altamira y en la de Francisco Richard, Ferrería 22.

Imp. «El Perisair», Plaza de Chapl, 5

310 Prp. de la Casa Maucci Barcelona

Bertoldo, Bertoldino y Cacereno 311

Rey.—Todo es soportable menos el mal tiempo.

Marcolfa.—Nunca se hizo legía sin que lloviese.

Rey.—Una hora de buen sol seca mil legías.

Marcolfa.—Pero hay que torcer bien la ropa, que si no en tres días se seca.

Rey.—Habla más claro que no te entiendo.

Marcolfa.—No hay peor sordo, que el que no quiere oír.

Rey.—Prosigue, que te escucho atento y si sea cuestión extra fábula apropiada a tu asunto, yo te prometo darte licencia (aunque lo siento mucho) para que os retiréis a vuestra aldea.

También te ofrezco regalarte tanto dinero como necesites para vivir tranquila toda tu vida.

sebahidad al serous nate camonco lictique ab obneta nortidixe ea sup un rojerguo ab otavaco au obitacem

sol Marco fa.—Pues con la venia de vuestras majestades. En tiempo que los guelharos de luz eran mercaderes de linteranmas había un caracoliso, de los que isonen cuatro astas: este se enamoró de una caracol lla de las que suelen andar sin cáscara alrededor de las fuentes; era ésta de muy buena figura y muy graciosa, y habiéndola caído encima todo el rocío de la noche estaba lustrosa y bella. Suceció pues que aquella misma noche que la vió el caracol dióla palabra naid de casarse y la conduo a su casa. Allí se celebró un festuoso banquiste al que concurieron como también al sarar, todos los deudos y smigos. Entre tan gran